

Lundi 5 juillet 2021

Objet : Accueil des élèves et première rencontre des parents

Chers parents,

Après une année haute en couleurs, les vacances sont déjà commencées pour plusieurs depuis quelques temps. Actuellement, le personnel de l'école en est déjà à planifier l'accueil 2021-2022.

Nous accueillerons les élèves le **mercredi 1^{er} septembre 2021**. L'heure et les détails suivront dans le communiqué du mois d'août. Lors de la première journée de classe, les élèves devront porter un vêtement ou un accessoire selon la couleur de leur niveau scolaire.

1^{re} année : vert

2^e année : rouge

3^e année : bleu

4^e année : mauve

5^e année : bleu

6^e année : vert

**Groupe adapté en développement
du langage** : rouge

Afin de vous aider à accompagner votre enfant dans la réussite de son défi scolaire, son enseignant(e) vous invite à venir le/la rencontrer. Plusieurs sujets seront abordés : le fonctionnement de la classe, les exigences de l'enseignant(e), le matériel utilisé, les devoirs et leçons, les services offerts, etc.

Nous considérons cette rencontre très importante et c'est avec un grand plaisir que nous vous y rencontrerons. Cette rencontre s'adresse aux parents et il serait préférable de laisser les enfants à la maison.

Rencontre parents-enseignants à Saint-Viateur

Mardi 31 août 2021

Préscolaire et 1^{re} année : 18 h 30 à 19 h 30

Mercredi 8 septembre 2021

2^e année : 18 h 30 à 19 h 30

3^e et 4^e année : 19 h 45 à 20 h 45

Rencontre parents-enseignants à Clotilde-Raymond

Mardi 31 août 2021

Groupes adaptés en développement du langage : 18 h 30 à 19 h 30

Jeudi 9 septembre 2021

5^e et 6^e année : 18h30 à 19h30

De plus, veuillez noter que l'assemblée générale des parents aura lieu
mercredi 15 septembre à 19h00 à l'édifice St-Viateur.

Nous suivons avec attention l'évolution de la situation de la Covid-19. À l'heure actuelle, nous ne pouvons vous confirmer si ces rencontres pourront se vivre en personne ou de façon virtuelle. Un communiqué vous sera transmis au mois d'août avec les précisions.

D'ici le retour, nous vous souhaitons de profiter pleinement de cette belle période estivale. Au plaisir de se retrouver en septembre !



Marie-Josée Lépine
Directrice



Mélanie Sénéchal
Directrice adjointe



Ariane Gill
Directrice adjointe